



◇10月、緊急事態宣言解除、教育活動の本格的再スタート

19 都道府県の緊急事態宣言と 8 県のまん延防止等重点措置が、昨日9月30日(木)の期限をもって全面解除となりました。今後栃木県は 10月14日(木)までを期限とし、警戒度レベル県版ステージ3「県版まん延防止等重点措置」に移行することになります。

本校では、これまで感染リスクの高い活動として自粛していた学習活動*が再開されるなど、「学校における新しい生活様式」の下での教育活動が本格的に再スタートします。既に今週初めから、臨時休業期間中の授業時数を確保するため、一日7時間授業が始まっておりますが、生徒の負担や感染症対策等を踏まえ、無理なく教育活動を進めていく考えです。

保護者の皆様には、引き続きご理解とご支援をよろしく申し上げます。

※緊急事態宣言解除に伴い再開する活動

- ・生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等（全教科共通）
- ・近距離で一斉に大きな声で話す活動（全教科共通）
- ・室内で生徒が近距離で行う合唱（音楽）
- ・リコーダー等の管楽器演奏（音楽）
- ・生徒同士が近距離で活動する調理実習（技術・家庭 [家庭分野]）
- ・生徒が密集する運動（保健体育）
- ・生徒が近距離で組み合ったり接触したりする運動（保健体育）

これらの教育活動について直ちに全面再開するというものではなく、感染状況の推移も踏まえ、感染症対策の徹底を図りながら、慎重に実施していきます。

◇部活動再開

本日から部活動も再開となりました。しかし、これまで約2か月間練習が実施できなかったことから、当面の活動は以下のとおりとします。

○徐々に体力を回復させるため、当面は校内での練習のみとし、練習試合等の対外試合は24日(日)以降とする

○大会等を除き、土曜と日曜はどちらか1日のみの活動として、練習時間は3時間以内とする

なお、今週末については、練習再会後間もないことを考慮し、概ね2時間程度の練習とします。

また、佐野市教育委員会から配信された「さくら連絡網」では、10月15日(金)までは校内での練習のみとなっておりますが、練習再開から間もないことから、本校では対外試合は24日(日)以降としました。

◇部活動指導者の変更について

7月末をもって、野球部の活動が終了となったことに伴い、各部活動の指導者は以下のとおり変更となりました。

部活動	指導者	部活動	指導者
陸上競技	□□、□□	男子卓球	□□、□□
サッカー	□□、□□	女子卓球	□□、□□
男子バスケットボール	□□、□□	剣道	□□、□□
女子バスケットボール	□□、□□	吹奏楽	□□、□□
男子バレーボール	□□、□□	PC デザイン	□□、□□
女子バレーボール	□□、□□	駅伝(特設)	□□、□□
男子ソフトテニス	□□、□□		□□、□□
女子ソフトテニス	□□、□□		□□

※休日にご指導いただく地域部活動については変更ありません。

◇7時間授業日の日程について

7時間授業の特設日課が始まりましたので日程をお知らせします。

月・火・木・金曜日の日課は、左表のとおり7校時後に清掃・終会・下校となります。また水曜日は6校時後、清掃は実施せずに終会、その後15:10に下校となります。

なお、生徒会委員会活動の日は7校時後、清掃は実施せずに終会、その後委員会となります。さらに行事の関係から6校時で終了する場合があります。

生徒登校	8:10
学級朝会	8:10～8:20
1校時	8:30～9:15
2校時	9:25～10:10
3校時	10:20～11:05
4校時	11:15～12:00
給食・昼休み	
5校時	13:10～13:55
6校時	14:05～14:50
7校時	15:00～15:45
清掃・終会	生徒下校 16:25

◇台風シーズンはまだ続きます

本日から10月です。季節は秋ですが、台風シーズンはまだ続きます。一昨年10月12日に関東地方を直撃した台風19号は佐野市にも甚大な被害をもたらしましたが、こうした災害が毎年どこかで頻発するようになりました。

今週末は台風16号が関東地方にも接近し警戒が必要でしたが、今後も台風の接近や上陸があるかと思いますので、以下の点をご家庭でもご確認願います。

- 大雨や強風に備えて、台風接近中は不要な外出をしない
- 河川の増水等も考えられるので、河川には絶対に近づかない
- 台風が通過した後も土砂災害等が予想される場所には近づかない

